



RINGKASAN

NIDA NATIFAH. Sistem Akuntansi Penjualan Kredit Motor pada Yamaha JG Motor Cabang Bogor. *Credit Sales Accounting System at Yamaha JG Motor Cabang Bogor*. Dibimbing oleh Asty Khairi Inayah Syahwani, S.Stat, M.M, M.S.M dan Aulia Hidayati, SE., M.Ak.

Pertumbuhan pembelian kendaraan sepeda motor di Indonesia mengalami peningkatan dibuktikan dengan data dari Asosiasi Sepeda Motor Indonesia melaporkan adanya kenaikan volume penjualan kendaraan roda dua di pasar domestik pada bulan September 2020. Pelonggaran pembatasan mobilitas publik membuat sentimen konsumen membaik. Penjualan tunai dilakukan secara langsung yang selesaidalam satu kali transaksi ketika pelanggan membeli motor, sementara penjualan kredit adalah penjualan yang dilakukan secara non-tunai. Penjualan yang dilakukan secara kredit, pembayarannya dilakukan secara bertahap atau membayar cicilan setiap bulannya. Salah satu perusahaan yang bergerak dibidang penjualan kendaraanbermotor adalah PT Jayamandiri Gemasejati.

Tujuan dari penulisan tugas akhir ini yaitu untuk mengetahui kebijakan, bagan-bagan dan fungsi, dokumen dan menguraikan prosedur serta menguraikan sistem pengendalian internal yang diterapkan di Yamaha JG. Metode pengumpulan data yang digunakan saat melaksanakan PKL di Yamaha JG Bogor yaitu dengan cara observasi, wawancara, dokumentasi dan studi pustaka.

Kegiatan operasional Yamaha JG Motor Cabang Bogor, yaitu menyediakan motor beserta suku cadang yang memberikan solusi atas kebutuhan alat transportasi dengan menjunjung tinggi nilai loyalitas pelanggan. Program yang dilakukan adalah salah satunya menghitung persediaan barang melalui sistem komputerisasi setiap satu minggu sekali. Yamaha JG juga menyediakan jasa *service* motor dengan menjunjung tinggi nilai-nilai kejujuran dan loyalitas pelanggan dengan melaksanakan program salah satunya memberikan penjelasan secara langsung kepada pelanggan ketika proses perbaikan.

Yamaha JG Motor Cabang Bogor beralamat di Jl Siliwangi No. 42, Batutulis, Kec Bogor Selatan, Kota Bogor. Perusahaan ini merupakan perusahaan yang bergerak di bidang penjualan retail kendaraan otomotif khususnya motor dengan merk Yamaha dimana kegiatan usahanya yaitu melaksanakan jual beli kendaraan dengan target yang terjadwalkan.

Kata kunci: Sistem, Penjualan, Perusahaan

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang memurnikan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.